

## INDRA MUESTRA EN LAS MANIOBRAS ATLAS25 DEL EJÉRCITO ESPAÑOL LAS CAPACIDADES DE SUS SISTEMAS CONTRA UAS

- La compañía se distingue por su capacidad para ofrecer soluciones completas, integradas y que multiplican la eficacia en la respuesta frente a ataques aéreos híbridos
- Indra ha contado con sistemas desplegados en los buques de combate de la Armada y sobre el terreno, poniendo de relieve su dominio de las tecnologías necesarias para responder al desafío que plantean las operaciones multidominio

**Madrid, 23 de octubre de 2025.-** Indra ha demostrado en los ejercicios militares ATLAS25 que han tenido lugar en Huelva del 20 al 24 de octubre que cuenta con una de las soluciones más avanzadas y completas del mercado para detectar, identificar y neutralizar ataques aéreos con drones.

El ejercicio ATLAS25, organizado en el Campo de Maniobras y Tiro de Médano del Loro (Huelva) por el Mando de Apoyo a la Maniobra (MAM) del Ejército de Tierra y dirigido por el Regimiento de Artillería Antiaérea nº 71, ha sido uno de los más ambiciosos que se han llevado a cabo en los últimos años en España. Ha contado además con la participación de unidades del Ejército de Tierra, la Armada y el Ejército del Aire y del Espacio, junto con unidades de la Guardia Civil (GC) y el Cuerpo Nacional de Policía (CNP)

Bajo el liderazgo del Estado Mayor de la Defensa (EMAD), las Fuerzas Armadas Españolas han puesto a prueba los medios disponibles para neutralizar un ataque aéreo y han analizado los desarrollos con los que podrá contar en el futuro, evaluando el grado de madurez de las diferentes tecnologías en las que está trabajando la industria.

Indra se distinguió en las maniobras por contar con sistemas desplegados tanto en la componente naval de la maniobra, como en la terrestre.

Su sistema antirdrón naval, CROW, con sus radares y sistemas de defensa electrónica, se encargó de recoger datos críticos que se integraron con los recogidos por los diferentes sistemas desplegados en tierra a través del sistema de mando y control desarrollado por la compañía.

En tierra, la compañía demostró el rendimiento del sistema antirdrón ARACNE, que ha desarrollado junto a EM&E Group y que se entregará al Ejército este mismo año. El sistema de mando y control de la solución destacó por su eleva capacidad para fusionar la información recogida por múltiples sensores, propios y de terceros, y su precisión a la hora de identificar el tipo de amenaza y escoger la respuesta más adecuada en cada caso.

Entre los sensores propios empleados durante los ejercicios se encontraba el radar Nemus, un avanzado radar AESA de pequeñas dimensiones, diseñado específicamente por la compañía para soluciones tácticas como el antirdrón.

Todas las soluciones desplegadas por Indra en el ejercicio se ven complementadas por una oferta que va mucho más allá y que ya distingue a la compañía como una de las más avanzadas de Europa en este terreno, lo que convierte a Indra en la empresa más capacitada para acelerar la implementación del futuro muro antirdrón europeo.

La compañía es uno de los principales fabricantes de radares de defensa aérea del continente, que cubren el largo, medio y corto alcance, ya sea con sistemas fijos, desplegables o dotados de máxima movilidad para evitar el fuego enemigo. Se completan estas capacidades con radares de detección de objetos en el espacio, imprescindibles para neutralizar ataques con misiles balísticos que siguen una trayectoria suborbital. Y todo ello reforzado con uno de los sistemas de mando y control de defensa aérea más sofisticados que existen en este momento en el continente, el sistema Airdef, y un Centro de Operaciones de Artillería Antiaérea (COAAAS), que está utilizando el Ejército. Todo ello permite a la compañía ofrecer una protección integral en todos los niveles.

### Acerca de Indra

Indra es la multinacional española de referencia y una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio que, a través de la tecnología, protege nuestro modo de vida actual y se anticipa a las necesidades del futuro. Su comprometido equipo de expertos, su profundo conocimiento del negocio y de las últimas tecnologías, y su capacidad

única de innovación e integración de sistemas, la convierten en el socio tecnológico de confianza para las operaciones clave y la digitalización de sus clientes en todo el mundo. Gracias a su liderazgo en grandes programas y proyectos europeos, así como a su espíritu de colaboración y estrategia de alianzas, impulsa el ecosistema industrial e innovador en estos sectores. Indra es una empresa de Indra Group que, a cierre del ejercicio 2024, registró unos ingresos de 4.843 millones de euros, con presencia local en 49 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Contacto de Comunicación

**Rafael Moreno**  
[rmorenoi@indra.es](mailto:rmorenoi@indra.es)  
+34 696 397 040